

NI PARA LA NÓMINA

AHUMADA, MUNICIPIO EN QUIEBRA

Más de cien trabajadores están en paro, pues no han recibido sueldo en varias quincenas **Pág. 9A**



YAMILÉT MERCADO

BUSCA BOXEADORA CHIHUAHUENSE SER CAMPEONA MUNDIAL

Enfrentará el 8 de septiembre a Fatuma Zarika, de Kenia **Deportes**



www.elheraldodechihuahua.com.mx



EL HERALDO de Chihuahua



Viernes

24

Agosto de 2018

AÑO XCII No. 32607

\$10.00

SUSPENDIÓ AFILIACIONES

Busca Morena “organizar la desorganización”

Primero vamos a darle credencial a los ya incorporados, afirma dirigente estatal

SAÚL GARCÍA MEZA/
El Heraldo de Chihuahua

Por el momento Morena no podrá afiliar a más ciudadanos como militantes, debido al cierre del sistema, ya que, según informó Martín Chaparro, dirigente estatal del partido, deben primordialmente credencializar a los ya incorporados, luego del arribo de cientos de personas que manifestaron su intención de pertenecer a dicho instituto político.

“La definición de cerrar el sistema es para ‘organizar la desorganización’, en el sentido de la cantidad tan abrumadora que llegó de militantes a registrarse” **Pág. 13A**

TRIFULCA AFUERA DE LA PREPA GENARO VÁZQUEZ

Caen 2 vendedores de droga en escuela

Arrestan también a dos prefectos y a un estudiante que trataron de impedir la detención sin conocer a fondo los hechos

ALEJANDRO RUIZ/
El Heraldo de Chihuahua

Un alumno de preparatoria, dos jóvenes que fumaban marihuana y dos prefectos que los protegían fueron arrestados ayer por elementos de la Policía Municipal, luego de sorprenderlos en el recorrido ofreciendo drogas a los estudiantes. Los compañeros y algunas madres

de familia trataron de intervenir en la detención ante la ignorancia de lo que pasaba en realidad, pues llevaban arrestados a dos posibles “puchadores” y al estudiante que resultó ser un píjaro de cuentas, el cual cuenta con 19 causas a las celdas municipales por diversas faltas al fondo de policía, en tanto que los que fumaban uno resultó ladrón de autos y el otro con varias reincidencias por intoxicarse en la vía pública. **Pág. 10A**



Los detenidos fueron llevados a la comandancia, donde más tarde los prefectos y el alumno fueron liberados, en tanto que los “puchadores” –extremo izquierdo– fueron consignados a la enfermería una pipa, una porción de marihuana y dos armas blancas.



Nuevas panteras

Para sentirse completamente “panteras”, los 735 alumnos de nuevo ingreso del Instituto Tecnológico de Chihuahua se pusieron ayer la camiseta que los identifica como parte de la comunidad estudiantil, durante ceremonia de bienvenida realizada en el auditorio del Centro de Creatividad e Innovación de la institución educativa que este año cumple siete décadas de servicio. **Pág. 3A**

RÁFAGAS

- Dos grandes ridículos de Fepade
- Apapacha PGR a delincuencia
- Traidores nerviosos en Juárez

Pág. 12A

EN LA FEDERAL 13

DISPARA EN LA CARA A SU COMPAÑERO DE SECUNDARIA

Madre del menor herido con pistola de postas presentó denuncia contra el agresor **Pág. 11A**



Y ABATIR LA VIOLENCIA

Urge despresurizar penales para quitar poder a pandillas

RICARDO HOLGUÍN/
El Heraldo de Chihuahua

El especialista en sistemas penitenciarios e investigación criminal, José Carlos Hernández, dio a conocer que es necesario aplicar un mecanismo urgente de despresurización continua y constante de los penales en Chihuahua, para que exista un menor control por parte de las pandillas y se mejoren las condiciones contra la violencia en el interior de los penales. **Pág. 4A**

“EL PROBLEMA NO ES DEROGARLA”

¿Qué va suplir a la reforma educativa?

Debería conservarse el modelo educativo, recomienda el subsecretario estatal de Educación Básica

PALOMA SÁNCHEZ/
El Heraldo de Chihuahua

“El problema no es tanto que la reforma educativa vaya para atrás, sino qué la va a suplir, porque al final del día la reforma que planteó el sexenio de Peña Nieto es un camino para lograr la calidad, que tiene defectos, oportunidades, ventajas, pero es un camino ya echado andar”, afirmó Miguel Ángel Valdez García, subsecretario de Educación Básica en Chihuahua. **Pág. 5A**

MIGUEL ÁNGEL
VALDEZ GARCÍA

“Estamos
preocupados porque
no queremos que
se den pasos atrás
en lo que ya se ha
conseguido...”



Mándanos tus quejas, denuncias o comentarios al WhatsApp:

614 111-5591

